

Wichtigste Einnahmequelle im Alter

Für die Mittelklasse, also für die meisten Menschen in der Schweiz, ist die Zweite Säule die wichtigste Einnahmequelle nach der Pensionierung. Sie basiert auf dem Prinzip des Eigentums: Man spart sein Leben lang Kapital an, von dem man seine Pension alimentiert. Leider können nicht alle davon profitieren: Wer ein sehr niedriges Einkommen oder mehrere Teilzeitstellen hat, ist in der Regel hier nicht versichert. Die Reform der beruflichen Vorsorge korrigiert dies und sorgt dafür, dass auch Menschen mit geringem Lohn im Alter besser dastehen. Ausserdem adaptiert sie die Rahmenbedingungen an die Demographie der heutigen Zeit.

Sie verdient es, an der Urne angenommen zu werden, um dieses wohl wichtigste Sozialwerk der Schweiz in die Zukunft zu retten.

Dr. Dimitrios Papadopoulos, Präsident SVP Rheinfelden und Grossratskandidat